

知事コメント

令和4年4月7日(木)

- 1 本日確認された新規陽性者数は1,355名となっており、3月後半から1,000人を超える日が続くなど、新規陽性者数は増加傾向で推移しています。また、直近1週間の人口10万人当たりの新規陽性者数では、沖縄県は現在、全国ワーストの状況となっています。
- 2 感染力が高いとされるオミクロン株(BA. 2)の割合が4月第1週は35.4%と、前週の2倍に拡大しており、置き換わりが急速に進んでいることも新規陽性者数の増加の要因の一つと考えられます。
- 3 加えて、当初は20代による飲食による感染事例も見られましたが、現在は20代以外の全ての年代における新規陽性者が増加傾向にあることを鑑みると、もはや第7波に突入したものと認識しております。
- 4 そのような中で、高齢者の3回目のワクチン接種は進んでいますが、病床使用率は4月6日時点で34.4%となっており、非コロナ病床使用率も93.8%に達しております。高齢者への更なる感染拡大が進めば、重症化するリスクが高くなることから、更なる医療のひっ迫をきたすおそれがあります。
- 5 これらの状況を踏まえると、このまま感染拡大に歯止めがかからなければ、まん延防止等重点措置の要請を含めた更なる強い措置も検討しなければならず、残念ながら5月の連休は外出等を自粛することにならざるを得なくなります。
- 6 そのため、県民の皆様には次のことを徹底していただきたいと考えております。
- 7 まず1点目として、高齢者等重症化リスクの高い方々にはできるだけ面会することを避け、面会する際には、会う人を限定することを検討して頂きたいと思っております。
高齢者と一緒に住んでいるご家族の皆様は、ウイルスを家庭内に持ち込まないよう、感染リスクの高い行動は控えていただくようお願いいたします。

- 8 2点目ですが、事業所等におかれましては、できるだけ歓迎会等は控えていただき、特に飲食を伴うイベントはお控えいただくようお願い致します。
どうしても会食する場合には、4人以下、2時間以内、二次会は無し等、しっかりところがけていただきたいと思います。
- 9 3点目ですが、大学生等も新入生歓迎会等は自粛していただき、スポーツ大会に参加する場合にも、事前にPCR検査等を受診して陰性を確認してから参加するようにしてください。
- 10 以上のことを県民の皆様一人一人が実践し、更なる感染拡大を防いでまいりましょう。
- 11 ワクチン接種は、5日時点で全人口の32.5%、全高齢者の76.4%へ3回目接種が行われており、3月下旬からは、12歳から17歳の方々に対しても、3回目接種が始まっております。
- 12 県内市町村においては、自治会との連携により高齢者へ接種の働きかけを行うなど各々の取組により接種を推進しているところであり、4月に入り、県内全市町村の高齢者の70%以上が、3回目接種が済んでおります。
- 13 しかしながら、バックボードに示すように、3月下旬から4月上旬までにデータになりますが、高齢者の市町村別にみる3回目接種率と陽性者数の関係を見ると、接種率の高い市町村ほど、陽性者数が少なくなる傾向となっており、今後も更なる接種の推進に取り組む必要があると考えております。
高齢者と同居している人は早めにワクチン接種をするようご協力をお願い致します。
- 14 県広域ワクチン接種センターにおいては、企業・団体枠の設置及び接種券無しでの接種を行うなど、県民が早期に接種できるよう取り組んでいるところであります。
- 15 さらに、4月8日(金)からは、北部、中部及び南部の3会場で新たに予約なしによる接種の受付を開始いたします。予約なしで受けられる方は、接種券、身分証明書等を持参のうえ当日午後6時半までに会場へ直接おこしてください。詳細については、HPページへ掲載いたします。

16 4月下旬からは、ゴールデンウィークに入り、さらに人の動きが活発になることが予想されます。県としましては、重症化予防等の観点から引き続き、接種推進に取り組んでまいりますので、1, 2回目接種を含め、3回目接種がまだの皆様においては、県、市町村利用可能な会場で早期の接種をお願いします。

17 また、個々の事情により、ワクチン接種していない人等に対しては、接種の強制や差別、職場や学校等における不利益な取り扱いを行うことがないように、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

18 楽しいゴールデン・ウィークを迎えることができるかどうか、最大の鍵は私たち一人ひとりの意識と行動にかかっています。改めて原点に立ち返って感染防止対策の徹底をよろしくお願い致します。